

Am 7. Dezember 2021 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Großen Saal der Stadthalle Balingen. Zur Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Ausbau des Nahwärmenetzes – Neue Wärmeleitung wird gebaut

Die Stadtwerke Balingen haben sich in den letzten Jahren durch verschiedene Projekte im Bereich Nahwärmekonzepte und dem Bau von BHKW`s einen Ruf als kompetenter Ansprechpartner auf diesem Gebiet erarbeitet. Ausgehend vom Sanierungskonzept vom Ingenieurbüro Ganssloser und durch Gespräche mit potenziellen Kunden wurde mit der Wohnbaugenossenschaft Balingen eG vereinbart, deren neue Gebäude „Im Rossnägele“ von den Stadtwerken Balingen mit Wärme zu versorgen. Die Gebäude sollen an das bereits bestehende Nahwärmenetz angeschlossen werden. Der Anschluss soll bereits im Frühjahr 2022 erfolgen und so erteilte der Stadtwerkeausschuss einstimmig dem Oberbürgermeister die Ermächtigung, die Vergabe nach bereits erfolgter Ausschreibung der Baumaßnahme an den günstigsten Bieter zu tätigen. Die für den Bau der Wärmeleitung benötigten Geldmittel wurden freigegeben.

Das Gremium begrüßte ausdrücklich den Ausbau des Wärmenetzes und bestärkte die Stadtwerke Balingen, weiter potentielle Kunden für den Anschluss an das Wärmenetz zu gewinnen.

Änderung der Wasserversorgungssatzung vorberaten

Im Jahr 2009 wurde das erste Preisblatt für Pauschalen in der Wasserversorgung bei den Stadtwerken Balingen erstellt. Diese Pauschalen sind nach mehreren Jahren durch die stetige Erhöhung der Stundenlöhne und Materialkosten nicht mehr kostendeckend. Die Pauschalen sollen nun in der Wasserversorgungssatzung verankert werden. Die Mitglieder des Stadtwerkeausschusses stimmten einstimmig im Wege der Vorberatung der notwendigen Änderung der Wasserversorgungssatzung zu. Der Gemeinderat trifft in seiner Sitzung am 14. Dezember 2021 die endgültige Entscheidung zur Satzungsänderung.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

[Dienstag, 18. Januar 2022 um 17.00 Uhr](#)

in der **Stadthalle Balingen** statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich zu den Sitzungen eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.